

Herren 1. Kreisklasse Gr. 2

TTC 1968 Oberbrechen IV : KSG Aulenhäusen
Freitag, 23.09.2022, 20:15 Uhr

Müller bleibt gegen die KSG Aulenhäusen ungeschlagen

Auch dank Dieter Müller, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC 1968 Oberbrechen IV das Heimspiel gegen die KSG Aulenhäusen in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 2 mit 9:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 2. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie unvollständig angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Felix Weber in unter 2 Stunden den finalen Punkt holte.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Sturm / Weber und Moos / Ott, bevor das 2:3 feststand. Müller / Schneider konnten Kroll / Kulawik in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederringen und somit einen Zähler für das Team beitragen. Einen kampflosen Sieg verbuchten anschließend Stillger / Kremer, da die KSG Aulenhäusen unvollständig angetreten war. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Mit 3:1 hatte Michael Sturm im Doppel gegen Markus Moos die Nase vorn und bestätigte somit seine Favoritenrolle vor der Partie. Dieter Müller hatte im Einzel gegen Detlef Kroll am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Passende spielerische Mittel hatte dann Felix Weber letztlich parat, um sich gegen Carsten Ott durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Wenig Gegenwehr leistete wiederum danach Jürgen Stillger bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Rafael Kulawik. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Ohne Mühe gewann wenig später Christian Schneider sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Chancenlos war hingegen derweil Stefan Kremer gegen Thomas Ott nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Nicht einen Satzgewinn überließ Michael Sturm seinem Gegner Detlef Kroll beim überzeugenden 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Beim 3:0-Erfolg gegen Markus Moos zeigte Dieter Müller seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Ausreichend spielerische Mittel hatte anschließend Felix Weber letztlich an der Hand, um Rafael Kulawik zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TTC 1968 Oberbrechen IV nun einen Saison-Sieg, eine Niederlage bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während die KSG Aulenhäusen nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 1950 Eisenbach IV (TTC 1968 Oberbrechen IV) bzw. gegen den TSV 1959 Hofen-Eschenau II (KSG Aulenhäusen).

Statistik:

TTC 1968 Oberbrechen IV

Doppel: Sturm / Weber 0:1, Müller / Schneider 1:0, Stillger / Kremer 1:0

Einzel: M. Sturm 2:0, D. Müller 2:0, F. Weber 2:0, J. Stillger 0:1, C. Schneider 1:0, S. Kremer 0:1

KSG Aulenhäusen

Doppel: Kroll / Kulawik 0:1, Moos / Ott 1:0

Einzel: D. Kroll 0:2, M. Moos 0:2, R. Kulawik 1:1, C. Ott 0:1, T. Ott 1:0